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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des BJSS - Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des HA der SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 18. 01. 2024 von 18:30 – 19:30 Uhr, Rathaus 

Teilnehmer: 
Hr. Dr. Dietrich, Herr Dahms i.V. für Herrn Härtel, Herr Becker i.V. für 
Herrn Schneider, Frau Peter, Herr Gast ab 18:33 Uhr, Frau Schubert, 
Frau Kosmala, Herr Palwitz 

Verwaltung: Frau Rissmann, Frau Schulenburg 

Leitung:  AV Herr Dr. Dietrich 

Verfasser: A. Dahms 

Gäste: keine 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: einstimmige Zustimmung mit 4x Ja 

 

 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 21. 09. 2023, öffentlicher Teil  

Beschluss: 2x Ja, 2x Enthaltung 
 

 
 
Herr Dahms und  
Herr Becker 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
4.  Fragestunde der Einwohner 

Entfällt 
 

 

 
5. Beratung und Beschluss der Schulbezirkssatzung für die Grund- 

und Oberschule Müllrose,  

BV 23/2023/051/1 

Frage zum Thema Schernsdorfer Schüler nach Fünfeichen?? Fünfei-

chen hat nicht die Kapazitäten… 

Anträge werden von der Verwaltung geprüft, Entscheidung durch das 

staatl. Schulamt, Satzung war bis heute nicht veröffentlicht, dies soll 

jetzt nach dem „Glattziehen“ geschehen 

Beschluss: einstimmige Zustimmung mit 5x Ja 

 

 
6.  Information des Amtes zur aktuellen Situation an der 

Schule/Hort/Kita: 

Herr Dr. Dietrich übergibt an Frau Rissmann. 

 

- Zeitplan zum Start und zur Weiterführung der Arbeiten am Neubau 

der Schule 

Rodung beginnt in der KW 04/24, Genehmigungsplanung wird bis Ende 

April erstellt, Bauantrag ist noch nicht gestellt, geplanter Baubeginn bei 

rechtzeitiger Genehmigung ab August 2024, geplante Bauzeit 2 Jahre 

 

- Aktueller Sachstand zum Erdaustausch auf dem Kita-Spielplatz  

Erdaustausch ist erledigt, Herr Dietrich teilt mit, dass keine weiteren 

Scherben gefunden wurden 

 

- Aktueller Sachstand zur Erneuerung des Segels zur Beschattung 

des Kita-Spielplatzes 

Segel wurde bei Sturmschaden beschädigt, wird durch den 

Auftragnehmer (über seine Versicherung) repariert 

 

- Aktueller Sachstand zur Beschattung des Kita-Spielplatzes für die 

unter 3-Jährigen 

Angebote lagen vor, keine freien Mittel in 2023 mehr vorhanden, müssen 

also neue Angebote eingeholt werden 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frau Rissmann kann 
nicht sagen, welches 
Unternehmen die 
Rodung durchführt 



3 

 

3 

 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
 

- Übersicht zum aktuellen Erledigungsstand der Bauarbeiten am 

und im Weißen Haus 

Fertigstellung für Februar 2024 avisiert, Fa. HTS und Elektro – Schneider 

aktuell tätig  

 
7. Diskussion und Beschlussempfehlung zur weiteren Gestaltung der 

Spielplätze 

Herr Dr. Dietrich führt in den TOP ein. Er berichtet vom Begehungstermin 

vor Ort und erläutert seine Aufstellung. Herr Dahms erfragt die 

Beteiligung des Beirates Schöner unsere Stadt bzw. eines Statements 

des Beirates – Hr. Dr. Dietrich antwortet mit nein, wurde nicht beteiligt, ist 

auch nicht geplant und nach Meinung des Vorsitzenden nicht notwendig, 

soll jetzt aber informiert werden. 

Weiterhin bittet er um Rücksprache mit dem Bauamt in Bezug auf 

mögliche Aufstellflächen für die Drehleiter, bevor in die weitere Planung 

gegangen wird. 

Es entsteht eine Diskussion um die Größe der Fußballtore, Frau 

Rissmann mahnt an, das aufgestellte Tore einer regelmäßigen TÜV – 

Prüfung unterliegen. Ein Tor soll am Neubau aufgebaut werden, ein 

weiteres Tor als zweites Tor auf dem Spielplatz in der Jahnstraße.  

20T€ sind nach Aussage von Herrn Dr. Dietrich im Haushalt vorgesehen, 

er denkt aber, wir bleiben drunter… 

Frau Schubert erklärt, dass sie in Absprache mit Herrn Schuster weitere 

Mittel für die Bepflanzung aquirieren könnte. 

Beschluss: mehrheitliche Zustimmung mit der Änderung (ohne 

Abstimmung) 

 

 
8. 

 

Sonstiges 

entfällt 

 

 
9. Anfragen und Mitteilungen 

Herr Palwitz: die Schlaubetalhalle ist spiegelglatt, sehr hohe 
Verletzungsgefahr, bis heute keine Änderung im Reinigungskonzept. 
Ein leichter Schmierfilm wird durch Frau Rissmann bestätigt, das 
Bauamt hat die Ursache bis heute nicht ermitteln können. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
Herr Dr. Dietrich: Schreiben der Schulkonferenz auf Wunsch der 
Schüler und der Eltern an den Landrat für einen weiteren 
Fußgängerüberweg in der Mixdorfer Straße, Antwort ist heute 
eingegangen, Vor - Ort - Termin wird angestrebt, Antwort ist noch nicht 
in der Verwaltung, Herr Dr. Dietrich wird diese Antwort noch 
weiterleiten… Frau Kosmala stellt klar, dass es um den Überweg von 
der Seeseite zum Gildebaum geht, dieser ist zu dicht an der Kreuzung 
 

 
10. 
 

Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil 

um 19:10 Uhr 
 

 

  
Nichtöffentlicher Teil: 
 

 

 
11. 

 
Anträge und Genehmigung der Tagesordnung  
 

 

 
12. 

 
Bestätigung der Niederschrift vom 21.09.2023, nichtöffentlicher 
Teil 
 

 
 

 
13. Aktueller Sachstand zur Rückmeldung des MSV Vertrag zur 

Nutzung des Sportplatzes 

 

 

 
14. Informationen zum aktuellen Sachstand für das Objekt "Zum 

Neuner" 

 

 
15. 
 

Sonstiges 

 

 
16. 

 
Anfragen und Mitteilungen  
 

 

 
17. 

 
Schließung der nichtöffentlichen Sitzung  
 
um 19:30 Uhr  

 

 
 

 

Andreas Dahms 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


